



CAPTURA

La emergencia se registró en la nueva autopista El Sol.

Camión se incendió en plena ruta entre Calama y Antofagasta

El domingo un camión se incendió en la autopista El Sol, que conecta las Calama y Antofagasta. En un video difundido por Somos Calama, se aprecia cómo la cabi-

na del vehículo se encontraba totalmente envuelta en llamas, generando preocupación entre automovilistas que transitaban por el sector de Sierra Gorda. Hasta el cierre de esta edición, se desconocen mayores antecedentes sobre las causas del siniestro y, principalmente, sobre la condición de salud del conductor.